



Wir lieben
das Leben!

\$#!7!!!

Thema

RECHTS

Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.

- Grundgesetz Art. 1

Die V-Partei³ fordert:

**GRUNDRECHTE
SCHÜTZEN!**

Teile diesen Flyer, der Umwelt zuliebe!



Darum stellt sich die V-Partei³ gegen Rechts

*Wir Lieben
das Leben!*

Forderungen, denen Fremdenhass und Diskriminierung zugrunde liegen, haben keinen Platz in einem Staat, dessen Verfassung jedem Menschen unveräußerliche Grundrechte zuspricht. Wir stehen für eine Gesellschaft, in der Hass, Ausgrenzung und Diskriminierung keinen Platz haben. Wir lieben das Leben!

DER SCHADEN DURCH RECHTE IDEOLOGIE TRIFFT ALLE

Menschen werden aufgehetzt. Medien werden pauschal der Lüge bezichtigt. Andersartigkeit wird verhasst. Dieser Weg führt unweigerlich zu einem Bruch in der Gesellschaft, der Beschneidung der Meinungs- und Pressefreiheit, sowie der Missachtung von Menschenrechten. Die Ignoranz gegenüber anerkannten wissenschaftlichen Fakten senkt zudem die Akzeptanz, auf die Bedrohung der Klimaveränderung adäquat zu reagieren – den Schaden an Gesellschaft und Umwelt tragen wir alle.

GEFÜHLTE ANGST WIRD ZU REALEM HASS

Negativ emotionalisierte Berichterstattung und Falschmeldungen werden genutzt, um Angst zu schüren. Durch das Zerrbild aus Einseitigkeit und Pauschalisierung werden Zuwanderer in ihrer Gesamtheit als kriminell, minderwertig und Auslöser eines Großteils unserer Gesellschaftsprobleme dargestellt. Trotz der daraus resultierenden verfassungsfeindlichen/menschenverachtenden Gesinnung, wird diese Position sogar auf politischer Ebene zugelassen – Rassismus ist keine Meinung, sondern ein Verstoß gegen Grundrechte.

AUF WORTE FOLGEN TATEN, AUS TATEN WERDEN OPFER

Diskriminierung, Ausgrenzung und Hass sind Brandstifter im Geiste und Wegbereiter für Übergriffe, Anschläge und Morde. Die Verantwortung liegt nicht nur bei den Täter*innen, sondern bei allen, welche diese Ideologie vertreten. Jede Zustimmung und Unterstützung bei der Verbreitung von Hass führt am Ende zu Opfern – auch über den Wahlzettel.

DIE VERGANGENHEIT IST EIN WICHTIGER TEIL UNSERER ZUKUNFT

Unsere Geschichte steht heute dem Erfolg rechter Strömungen entgegen. Es ist daher nicht verwunderlich, dass das unfassbare Leid, welches der Nationalsozialismus verursacht hat, verharmlost, geleugnet oder gar verherrlicht wird. Es wird nach einem Weg gesucht, das Mahnmal der Vergangenheit zu überwinden, notfalls durch das Umschreiben unserer Geschichtsbücher – ohne Vergangenheit haben wir nichts für unsere Zukunft gelernt.

WAS KANN ICH TUN?

- **Eindeutige Position gegen Rechts beziehen**
- **Brücken bauen:** Durch Gespräche können Vorurteile abgebaut werden.
- **Aufklärung betreiben** (z. B. mit diesem Flyer)
- **V-Partei³ als Mitglied und Wähler*in unterstützen**

Weitere Informationen und Programminhalte unter www.v-partei.de/rechts